Hyrican Informationssysteme AG: Zahlen für das 1. Quartal 2012

10.05.2012

Quartalsergebnis

Die Hyrican Informationssysteme AG erwirtschaftete im Zeitraum 01.01.-31.03.2012 einen Umsatz in Höhe von EUR 7,16 Mio. (Vj. EUR 5,4 Mio.). Das sind 32% mehr als gegenüber der Vergleichsperiode des Vorjahres. Das Ergebnis vor Steuern (EBT) erhöhte sich im ersten Quartal 2012 um 18% auf TEUR 327 (Vj. TEUR 277).

Aufgrund der 2011 begonnenen neuen Projekte sowie des bisher guten Jahresbeginns sehen für das Gesamtjahr 2012 mit guten Erwartungen entgegen. Die bereits mitgeteilten Belastungsfaktoren haben allerdings weiterhin Bestand.